

夢に向かって

長崎市立愛宕小学校

校長 中村 秀一郎

電話 826-6062

教育目標 あたたかく たくましい 心と体を持ち、互いに学び合う児童の育成

鯉のぼり揚ぐ 愛宕っ子の末願い



例年どおりに、今年も鯉のぼりを揚げました。愛宕っ子の成長、元気な姿、子供らしい笑顔を願っています。明日からゴールデンウィークが始まります。くれぐれも「一番大切な命」が心配にならないようにお過ごしください。

併せて、新型コロナウイルス感染にも十分に注意を払って、毎日をお送りください。

授業参観・懇談会・面談のお礼



新年度の4月の早々に授業参観等への出席、大変ありがとうございました。

新しい学年になって（入学して）初めての授業参観等でした。廊下から中をのぞきますと、緊張した中にそれぞれの子供たちの意気込みを感じました。

子供の学校嫌いになる主要な要素の一つとして、「勉強が分からなくなる。つまらなくなる。」ということがあります。それぞれの子供の個性に応じて、一日一つでよいので、今日学校に来て役に立ったなあと感じて下校できるよう、教え方の工夫を重ねていきます。

不審者と交通事故

子供たちにとって「マイナス」なことに対して、学校や地域が結束力を高め、子供の環境を浄化（よりよく）していくことが大切だと感じます。コロナ禍において難しさがありますが、学校行事や地域行事（子供会）に対し、積極的参加をお願いします。

「マイナスなこと」

○不審な方（不審者？）の情報。（例えば、「声をかけられた」「じろじろ見られた」とか「帰りに、子供が知らないおじさんと歩いていた」）などです。事件のことを考えると心配になります。

○「高学年男子が田上の交差点付近を自転車で縦横無尽に走っている」という情報。交通量が多い場所ですから、止めさせないといけません。

○下校中、「遊びで目隠しをして歩いている」「下り坂、先を争って走っている」ことも止めさせる必要があります。

○以前、低学年が飛び出して交通事故に遭っています。交差点や物陰からの飛び出しの危険性について、くれぐれも指導してください。

「プラスなこと」

○毎朝、子供たちの通学の様子について見届けてくださる方がいらっしゃいます。時には、遅刻している子供を励まし、急ぎ足で学校まで連れてきてくださいます。

運動会の期日について

5月の運動会は秋に延期します。感染状況の見極めのために、決定が遅れてしまい申し訳ございませんでした。

5月からクールビズが始まります。